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Инициатива губернатора
Владислава Шапши поддержа-
на на заседании сессии Зако-
нодательного Собрания 20 ап-
реля.

- Продолжаем работу по до-
газификации домовладений.
Список льготных категорий
граждан расширяется.

Сюда вошли малоимущие
граждане, имеющие детей, и
малоимущие граждане, кото-
рые проживают одиноко.

Теперь они тоже могут по-
лучить 100 тысяч рублей и эти
деньги потратить на внутри-
домовое оборудование и стро-

Æèòåëè ñ íåáîëüøèìè äîõîäàìè ñìîãóò
ïîëó÷èòü âûïëàòó íà ãàçèôèêàöèþ

Право на получение вып-
латы на газификацию до-
мовладений предоставле-
но новой категории граж-
дан.

ительство внешних газовых
сетей, - рассказал председа-
тель Законодательного Со-
брания Калужской области

Геннадий Новосельцев.
Пресс-служба

Законодательного Собрания
Калужской области

В рамках съезда депутатов
представительных органов му-
ниципальных образований Ка-
лужской области, состоявшего-
ся в Калуге 25 апреля, Почет-
ным знаком Законодательного
Собрания Калужской области
за вклад в развитие местного
самоуправления был награж-
ден глава муниципального рай-
она "Куйбышевский район" Ар-
хипов Алексей Анатольевич, По-
четной грамотой Законодатель-
ного Собрания Калужской обла-
сти за многолетний добросове-
стный труд и большой вклад в

Поздравляем!

развитие местного самоуправ-
ления был награжден депутат
Куйбышевского Районного Со-
брания Журавлев Григорий Вла-
димирович.

Кроме того, по итогам еже-
годного конкурса на лучшую
организацию работы предста-
вительных органов муници-
пальных образований Калужс-
кой области за 2022 год Почет-
ным дипломом за вклад в пат-
риотическое воспитание была
отмечена Сельская Дума сель-
ского поселения "Поселок Бет-
лица".

Комиссия, принимающая ре-
шение о занесении на Доску
почета "Трудовая слава Куйбы-
шевского района", напоминает
о приеме документов на канди-
датов, выдвинутых для занесе-
ния на Доску почета.

Право на выдвижение канди-
датов имеют:

- органы местного самоуп-
равления района и сельских по-
селений;

- организации независимо от
организационно-правовой фор-
мы и формы собственности;

- районные профессиональ-
ные союзы, иные обществен-
ные объединения.

В Комиссию представляются
следующие документы:

- ходатайство о выдвижении

кандидата;
- характеристика кандидата

с указанием конкретных заслуг
и трудовых достижений;

- справка, содержащая ос-
новные анкетные данные кан-
дидата (ФИО, дата и место рож-
дения, место жительства, обра-
зование, семейное положение);

- копии наградных докумен-
тов, полученных за заслуги (если
имеются);

- копия трудовой книжки.
Прием документов произво-

дит секретарь Комиссии в зда-
нии администрации МР "Куйбы-
шевский район", кабинет № 13
(архив).

Срок представления доку-
ментов до 15 мая 2023 года.

Конкурсная комиссия

Ïëàí ìàéñêèõ ìåðîïðèÿòèé

5 мая 14.00 -  Возложение цветов и венков к памятникам Бое-
вой и Партизанской Славы.

7 мая  21.30 - "Свеча Памяти" - молодежный митинг (сквер по ул.
Ленина п. Бетлица).

9 мая - Безымянная высота:
11.20 - 11.30 - Совершение Литии по усопшим.
11.30 - 11.45 - Выступление молодежной делегации г. Новоси-

бирска.
11.50 - 11.55 - Возложение цветов и венков к мемориалу.
10.00 - 17.00 - Работа музея "Безымянная высота".

Êîìèññèÿ íàïîìèíàåò

Полное название меропри-
ятия звучит как "Международ-
ный исторический диктант на
тему событий Великой Отече-
ственной войны", и принять уча-
стие в нем могут граждане лю-
бой другой страны. Так, в 2020
году к диктанту смогли присое-
диниться десятки стран Евро-
пы, Азии, Африки, Америки и
Австралии. В 2021 году число
участников достигло 1,5 млн че-
ловек из 80 стран и 85 российс-
ких регионов.

Диктант Победы - это особый
вид письменного тестирования,
который проводится в память о
героической Победе советско-
го народа в Великой Отече-
ственной войне. Он напомина-
ет о том, какими жертвами, уси-

лиями и трудом была достигну-
та та самая Великая Победа.
Также важным является повы-
шение исторической грамотно-
сти и патриотического воспита-
ния среди молодёжи.

Участникам в течение 45 ми-
нут предстояло выполнить 25
заданий: 20 - на общую военно-
историческую тему и пять - на
региональную тематику. В этом
году в Диктант вошли вопросы о
Нюрнбергском процессе. Ос-
новными же темами стали по-
беда Красной Армии в Сталинг-

радской и Курской битвах, осво-
бождение Донбасса от немец-
ко-фашистской оккупации и
прорыв блокады Ленинграда.

В нашем районе 34 челове-
ка проверяли свои знания на
двух площадках: учащиеся - в
Бетлицкой средней школе, а

Диктант Победы
27 апреля 2023 года во всех субъектах Российской Федерации прошел ежегодный

"Диктант Победы", инициатором проведения которого еще в 2019 году стала партия
"Единая Россия".

работники учреждений - в чи-
тальном зале районной биб-
лиотеки (всего же в этом году
диктант писали на 22 тысячах
площадок в 46 странах мира).

В проведении Диктанта По-
беды помогали участники Все-
российского общественного
движения "Волонтеры Побе-
ды".  В их задачи входили регис-
трация участников, раздача и
сбор бланков, а также контроль
за соблюдением участниками
всех необходимых правил учас-
тия в мероприятии.

Свои результаты участники
Диктанта смогут узнать на сай-
те диктантпобеды.рф по инди-
видуальному идентификацион-
ному номеру. По окончании Дик-
танта Победы все участники
получили сертификаты.

Наш корр.
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В этом году съезд состоялся
в двенадцатый раз. Традицион-
но событие приурочено к Дню
местного самоуправления.
Главными темами стали спе-
циальная военная операция и
помощь фронту.

В едином порыве
- Каждый муниципалитет,

каждый депутат, каждый жи-
тель внесли свою лепту в это об-
щее дело, - подчеркнул предсе-
датель Законодательного Со-
брания Геннадий Новосельцев.
- Вся Калужская область в еди-
ном порыве помогала фронту и
продолжает это делать. Огром-
ное спасибо каждому, кто при-
нимал в этом участие, кто вос-
станавливал наши новые осво-
божденные территории. Низ-
кий поклон военнослужащим!

Большое внимание на съез-
де уделили реализации про-
грамм, которые помогают му-
ниципалитетам решать раз-
личные хозяйственные вопро-
сы и задачи по благоустройству
территорий.

- По инициативе фракции
"Единая Россия" в областном
бюджете 2023 года на "Чистую
воду" было дополнительно вы-
делено 150 миллионов рублей,
- отметил Геннадий Новосель-
цев. - По программе инициа-
тивного бюджетирования вы-
делено 250 миллионов рублей.
Плюс в этом году новая про-
грамма - школьные инициати-
вы. Это еще 50 миллионов руб-
лей.

Не менее важная задача,
которую ставит перед собой
"Единая Россия", - исполнение
наказов избирателей. На сай-
те er40.ru их более 1600. 1167
из них уже исполнены. И еще
350 наказов предстоит испол-
нить в 2023 году.

Спасибо каждому, кто не
остался в стороне!

Делегатов съезда попривет-
ствовал губернатор Владислав
Шапша. Он подчеркнул, что
прошлый год был очень непро-
стым. Началась специальная
военная операция. Экономика
испытала санкционное давле-
ние, регион был вынужден при-
нимать решения в быстро ме-
няющейся обстановке.

- Тесное взаимодействие с
депутатским корпусом, законо-
дательная поддержка соци-
альных, экономических иници-
атив позволили преодолеть
многие сложности, - сказал

Владислав Шапша. - Мы дела-
ем все, чтобы поддержать на-
ших воинов в зоне проведения
СВО. На собранные пожертво-
вания обеспечиваем добро-
вольцев и мобилизованных
земляков дополнительной
экипировкой, техникой, одеж-
дой, аптечками, спецоборудо-

ванием. Нам помогают тысячи
жителей, предпринимателей,
трудовые коллективы, депута-
ты. Спасибо каждому, кто не
остался в стороне.

Линия фронта - в сердце
каждого человека

По словам митрополита Ка-
лужского и Боровского Климен-
та, с самого начала проведе-

ния СВО Церковь активно по-
могает вынужденным пересе-
ленцам и военнослужащим.

Для нужд фронта верующие
изготавливают маскировочные
сети, складные носилки, окоп-
ные свечи, собирают теплые
вещи и предметы первой необ-
ходимости. Священники под-
держивают мобилизованных
граждан и их семьи, духовно
окормляют военнослужащих
на передовой.

- Линия фронта специаль-
ной военной операции прохо-
дит у порога каждого дома, че-
рез сердце каждого человека,
- сказал владыка Климент.

Благодарность от жителей
Первомайска

Глава администрации Пер-
вомайска Сергей Колягин, ко-
торый так же выступил на съез-
де, искренне поблагодарил всю
команду Калужской области, а
также представителей пред-
приятий и жителей региона за
помощь подшефному городу.

- Первомайск - одна из са-
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Ãåííàäèé ÍÎÂÎÑÅËÜÖÅÂ:
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25 апреля более 700 делегатов из всех районов и городских округов Калужской
области прибыли на Съезд депутатов представительных органов муниципаль-
ных образований, чтобы обсудить итоги работы и наметить планы на будущее.

мых поврежденных террито-
рий ЛНР - достался Калужской
области. Несмотря на это, мы
уже почти год рука об руку ра-
ботаем над ее восстановлени-
ем. С 7 июня, когда было зак-
лючено соглашение о сотруд-
ничестве, началась серьезная
помощь городу, - рассказал
Сергей Колягин.

Заслуженные награды
Позитивным завершением

съезда стало вручение наград
победителям ежегодного кон-
курса на лучшую организацию
работы представительных ор-
ганов муниципальных образо-
ваний Калужской области за
2022 год. Эту добрую миссию в
знак признательности мест-
ным депутатам за их труд на
благо региона исполнил Генна-
дий Новосельцев.

- По моему глубокому убеж-
дению, именно на муниципа-
лах держится страна, - подвел
итог съезда председатель.

Свой комментарий дал уча-
стник съезда, депутат Район-
ного Собрания Куйбышевско-
го района Александр Сень-
кин:

- Я, как депутат Районного
Собрания, с особым внимани-
ем отнесся к теме проведения
специальной военной опера-
ции. Будучи еще молодым чело-
веком, я объехал на автомоби-
ле практически всю Украину. И

теперь, слушая информацион-
ные выпуски о прохождении
СВО, невольно вспоминаю те
давние времена, когда мы жили
дружно. Сегодня же обстановка
изменилась. Нам приходится
тратить немалые материаль-
ные средства, чтобы остановить
нацистский разгул на Украине.
Здесь не только формирование
добровольческих подразделе-
ний и отправка их в места бое-
вых действий, но и основатель-
ная поддержка наших парней
всем необходимым, что может
дать им сегодня наша область.
Приятно еще и то, что в стороне
от этих дел не осталась и цер-
ковь. Владыка Климент тоже
высказал свое святое слово в
поддержку воинов, защищающих
нашу территорию от вражеского
нашествия. Я надеюсь, что с та-
ким настроем наших граждан
мы уверенно добьемся победы.

По материалам
пресс-службы

Законодательного Собрания
Калужской области

Îôèöèàëüíî

Пресс-служба Губернатора и Правительства
Калужской области

Официальная информация доступна на сайте
областной администрации: www.admoblkaluga.ru

Владислав Шапша вручил ключи от 15 новых ав-
томобилей представителям медицинских учреждений
региона

26 апреля губернатор Владислав Шапша принял участие в
церемонии вручения ключей от санитарных автомобилей
представителям ряда медицинских учреждений региона.

Торжественная церемония состоялась на территории Ре-
гионального центра скорой медицинской помощи и медици-
ны катастроф накануне профессионального праздника - Дня

работника скорой медицинской помощи, который отмечает-
ся в нашей стране 28 апреля.

В рамках исполнения поручений Президента Российс-
кой Федерации в соответствии с заключенными соглаше-
ниями с Министерством промышленности и торговли Рос-
сии за счет средств федерального бюджета в Калужскую
область поставлено 9 автомобилей скорой медицинской
помощи класса В на общую сумму 40,6 млн рублей и 6 пере-
движных медицинских комплексов общей стоимостью 38,3
млн рублей.

Все авто закреплены за Региональным центром скорой
медицинской помощи и медицины катастроф. Скорые при-
ступят к работе в Калуге, Жиздринском, Сухиничском, Пе-
ремышльском районах и в г. Сосенский Козельского райо-
на.

Медицинские комплексы на базе автомобилей Газель
NEXT – передвижные фельдшерско-акушерские пункты - ос-
нащены всем необходимым медицинским оборудованием.
Два из них предназначены для Центральной межрайонной
больницы № 1, обслуживающей население Куйбышевского,
Кировского, Барятинского и Спас-Деменского районов.

По одному комплексу получат ЦМБ № 2 (обслуживает Лю-
диновский, Жиздринский и Хвастовичский районы), ЦМБ № 3
(обслуживает Козельский и Ульяновский районы), ЦМБ № 6
(обслуживает Дзержинский и Медынский районы) и Калужс-
кая городская клиническая больница № 4 им. Хлюстина А.С.,
где оказывается медицинская помощь населению г. Калуги и
Ферзиковского района.

Владислав Шапша вручил медицинским экипажам, пред-
ставляющим районы области, ключи от новых автомобилей,
поблагодарив их за профессионализм.

Губернатор побеседовал с водителями и медработника-

ми, поинтересовался их впечатлениями от нового транспор-
та, осмотрел салон передвижного ФАПа.

Глава региона подчеркнул особую значимость качествен-
ного современного автотранспорта в деле организации ока-
зания медицинской помощи населению области, особенно в
сельской местности.

"За последние шесть лет по различным программам пере-
дали нашим больницам и поликлиникам 339 медицинских
автомобилей. Мы эту работу будем продолжать при поддерж-
ке Правительства Российской Федерации и нашего Прези-
дента", - акцентировал внимание Владислав Шапша.
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Èíôîðìàöèÿ äëÿ àáèòóðèåíòîâ

Учитель высшей квалифика-
ционной категории Елена Ле-
онидовна Хачева в 1990 году с
отличием окончила биолого-
химический факультет КГПИ
им. К.Э. Циолковского и всю
свою трудовую деятельность
посвятила Мокровской сред-
ней школе.

За годы педагогической де-
ятельности показала себя не
просто грамотным специалис-
том, а и творчески работающим
учителем, обладающим проч-
ными знаниями учебно-воспи-
тательного процесса и практи-
ческих основ преподавания
химии и биологии.

Все ее уроки продуманны,

имеют научный подход и дос-
тупность в изложении изучае-
мого материала, что позволя-
ет учителю добиваться хороших
результатов обучения.

При стопроцентной успева-
емости процент качества зна-
ний ее учеников в разных клас-
сах варьируется от 50 до 75
процентов. А итоговые резуль-
таты качества знаний выпуск-
ных экзаменов за последние
годы показали, что все обуча-
ющиеся, выбравшие экзаме-
ны по химии или биологии,
преодолели минимальный
порог.

Ученики Елены Леонидовны
ежегодно принимают участие в
районных и региональных
предметных олимпиадах и пе-
риодически становятся призе-
рами.

Она постоянно совершен-
ствует свое профессиональное
мастерство: посещает уроки
коллег в других школах, обуча-
ющие курсы и дистанционно
обучается в различных образо-
вательных центрах России, изу-
чает передовой опыт учителей,
а приобретенные знания при-
меняет на своих уроках и пере-
дает полученный опыт педаго-
гам района на заседаниях ме-
тодического объединения, ко-
торым руководит с 2001 года.
Коллеги отмечают, что в своей
педагогической практике Еле-
на Леонидовна умело исполь-
зует органичное сочетание
учебной и педагогически на-
правляемой внеучебной твор-
ческой деятельности школьни-
ков. Она свободно владеет не
только традиционными, но и
современными формами и
методами проведения уроков,

использует предметные связи
химии и биологии с физикой и
географией.

К тому же Елена Леонидов-
на ведет большую внеклассную
работу в школе - недели химии
и биологии, предметные круж-
ки, участие в экологическом
слете.

По результатам районного
смотра кабинетов химии, про-
водимого в 2019 году, кабинет
Е.Л. Хачевой получил первое
место в Куйбышевском районе,
а в 2022-2021 учебном году
экологический уголок, оформ-
ленный ею, стал победителем
муниципального, региональ-
ного и федерального этапов

Всероссийского конкур-
са на лучший уголок
(стенд) под названием
"Эколята - молодые за-
щитники природы".

Ученики этого педаго-
га неоднократно стано-
вились победителями и
призерами таких регио-
нальных и федеральных
конкурсов, как "Зеленая
планета", "Знание о при-
роде - привилегия всех",
"Моя малая родина: при-
рода, культура, этнос" и
др.

Она активно участвует
в жизни своей школы,
являясь не только класс-
ным руководителем, но
и руководителем Мок-
ровской детской органи-
зации "Бригантина". Так,
при ее непосредствен-
ном руководстве "Бри-
гантина" неоднократно

становилась победителем
среди детских организаций в
районных и региональных кон-
курсах.

Но не только ученики этого
педагога активно участвуют в
различных олимпиадах и кон-
курсах, но и она сама. В 2008
году Е.Л. Хачева стала победи-
телем конкурса "Лучший учи-
тель Российской Федерации",
в 2012 году - победителем рай-
онного и финального регио-
нального конкурса "Самый
классный классный", в 2013
году - победителем Всероссий-
ского конкурса профессио-
нального мастерства педаго-
гов "Мой лучший урок". В 2017
году ей не было равных в реги-
ональной олимпиаде учителей
химии Калужской области. Она
участвовала во Всероссийском
конкурсе "Творческий учитель
- 2017".

За успешное обучение и вос-
питание молодого поколения
Елена Леонидовна Хачева удо-
стоена звания "Почетный ра-
ботник общего образования
Российской Федерации". Также
награждена медалью Благо-
творительного фонда насле-
дия Д.И. Менделеева "За служ-
бу образованию" и множеством
почетных грамот и благодарно-
стей от всех уровней профиль-
ного ведомства.

За свое профессиональное
мастерство Елена Леонидовна
в 2022 году была занесена на
районную Доску почета "Трудо-
вая слава Куйбышевского рай-
она", а в 2023 году - на област-
ную Доску почета "Трудовая
слава Калужской области".

Вера МАРТЫНОВА

Лучшая из лучших
Говорят, что учитель - это не профессия, это

призвание; и для многих быть учителем, даже
несмотря на огромное количество трудностей,
- это значит жить.

Первые два вопроса повес-
тки дня были самыми обсуж-
даемыми. На них были пригла-
шены директор ГКУ КО "Куйбы-
шевское лесничество" А.А. Аге-
ев, по вопросу о сроках и про-
цедуре уборки ветровальной
древесины в Куйбышевском
районе, и руководитель Куйбы-
шевского участка электросетей
Калугаэнерго С.А. Асылбаев, по
вопросу уборки древесных ос-
татков после вырубки под ли-
ниями электропередачи.

Информируя депутатов Рай-
онного Собрания, Алексей
Анатольевич Агеев отметил, что
в этом году уже обследован 41
га леса на территории Куйбы-
шевского района. Участки с
ветроломной древесиной, а
это в основном на территории
МО СП "Село Мокрое" и МО СП
"Село Бутчино", будут выстав-
лены на торги и в дальнейшем
отданы населению для частно-
го пользования. Старый же
повал в Кузьминичах, к сожа-
лению, остается на прежнем
месте. Его несколько раз выс-
тавляли на торги, но люди не
очень-то спешат брать ветро-
лом, так как цена у него такая
же, как и у стоячего леса.

К тому же есть проблема в
оформлении статуса ветроло-
ма. Сегодня случился повал
леса, а плановое его оформле-
ние может произойти только в
следующем году. Подгнившие
же от времени деревья нико-
му особо не нужны. Вот и полу-
чается проблема: деревья по-
валены, а убрать их вовремя и
с пользой не получается. У лес-
ничества же нет средств и воз-
можностей сделать это само-
стоятельно.

Депутат Иван Иванович Изо-
тенков предложил коллегам
принять решение об обраще-
нии в министерство лесного
хозяйства Калужской области
об упрощении схемы ликвида-
ции лесного повала. А то выхо-
дит, что поваленные деревья
просто-напросто гниют в лесу,
а когда выставляются на торги,
они уже приходят в негодное
состояние.

К тому же повалы способ-
ствуют распространению бо-
лезней леса. А это преступный
факт бесхозяйственности и ха-
латности.

С Сергеем Амангельдиеви-
чем Асылбаевым разговор
шел по поводу уборки порубоч-
ных остатков вдоль линий элек-
тропередачи. Это участки воз-
ле села Мокрое и в направле-
нии села Бутчино.

- На 5 мая текущего года мы
наметили всем имеющимся у
нас персоналом выйти на убор-
ки оставшихся после зимы су-
чьев. Раньше убрать у нас не
получалось из-за погодных ус-
ловий, - заверил Сергей Аман-

Ðàéîííîå Ñîáðàíèå
ðåøèëî

27 апреля 2023 года в администрации района состоялось заседание Рай-
онного Собрания МР "Куйбышевский район", на котором присутствовал
глава администрации МР "Куйбышевский район" С.Н. Макридов.

гельдиевич.
Эта информация была при-

нята депутатами к сведению.
При этом они уточнили, могут
ли люди забирать в свое
пользование порубочный ма-
териал.

Оказалось - можно, но, к
сожалению, их об этом никто
не информирует.

Депутаты предложили руко-
водителю Куйбышевского уча-
стка электросетей плотнее ра-
ботать в этом вопросе с глава-
ми администраций сельских
поселений и предлагать лю-
дям спиленные деревья в лич-
ное пользование. Это будет
только способствовать скорей-
шей уборке территории.

В этот день депутаты Район-
ного Собрания заслушали за-
местителя главы администра-
ции МР "Куйбышевский район"
по жилищно-коммунальному
хозяйству и строительству С.Н.
Беляя по вопросу обследова-
ния дорог района и планов по
ремонту на 2023 год.

В своем докладе Сергей
Николаевич отметил, что в Куй-
бышевском районе создана
комиссия по оценке техничес-
кого состояния автомобильных
дорог общего пользования ме-
стного значения, в которую
включены и депутаты Районно-
го Собрания.

Ежегодно составляется гра-
фик работы комиссии по оцен-
ке технического состояния авто-
мобильных дорог. После их ос-
мотра составляются акты и при-
нимается решение, какие доро-
ги включать в ремонт на следу-
ющий год. До 1 августа в мини-
стерство транспорта Калужской
области подается заявка о пре-
доставлении субсидии на оче-
редной финансовый год.

В рамках летнего содержа-
ния дорог общего пользования
местного значения админист-
рацией района заключен кон-
тракт 10 апреля 2023 года с МП
"Топливообеспечение" на вы-
полнение работ по содержа-
нию автомобильных дорог ме-
стного значения в летний пе-
риод.

В эти работы включены
ямочный ремонт площадью
700 кв. м, восстановление про-
филя дорог с добавлением но-
вого материала, установка до-
рожных знаков, устройство ис-
кусственной дорожной неров-
ности по ул. Циолковского в
районе пер. Школьный и нане-
сение разметки на пешеходных
переходах.

Также пройдут грейдирова-
ние дорог, нарезка кюветов,
вырубка древесно-кустарнико-
вой растительности вдоль до-
рог, скашивание травы по обо-
чинам.

Объявлены торги на ремонт
автомобильных дорог по двум

улицам п. Бетлица.
Депутаты приняли эту ин-

формацию к сведению. В ходе
дальнейшей работы едино-
гласно проголосовали за утвер-
ждение Перечня должностей
муниципальной службы, при
назначении на которые граж-
дане и при замещении которых
муниципальные служащие
обязаны предоставить сведе-
ния о своих доходах, расходах,
об имуществе и обязательствах
имущественного характера, а
также сведения о доходах, об
имуществе и обязательствах
имущественного характера сво-
их супруги (супруга) и несовер-
шеннолетних детей, и админи-
страции МР "Куйбышевский
район".

Были депутатами едино-
гласно одобрены и два следу-
ющих вопроса - о внесении из-
менений в Положение об оп-
лате труда муниципальных слу-
жащих, замещающих муници-
пальные должности муници-
пальной службы в администра-
ции МР "Куйбышевский район",
и о внесении изменений в По-
ложение об оплате труда му-
ниципальных служащих Район-
ного Собрания МР "Куйбышев-
ский район".

С вопросом о внесении из-
менений в Решение Районно-
го Собрания от 26.01.2017 года
"Об утверждении ставок арен-
дной платы, поправочных коэф-
фициентов за использование
земельных участков, находя-
щихся в собственности муници-
пального района "Куйбышевс-
кий район", и в отношении зе-
мельных участков, государ-
ственная собственность на ко-
торых не разграничена, нахо-
дящихся на территории МР "Куй-
бышевский район", перед де-
путатами отчитался замести-
тель главы администрации МР
"Куйбышевский район" по эко-
номическим вопросам С.А. Во-
ронин.

Из его доклада стало ясно,
что земельные участки для
размещения нестандартных
торговых объектов для реали-
зации продукции, в том числе
фермерской, российских ма-
лых и средних производителей
у входов в магазины крупных
торговых сетей и торговых цен-
тров, будут иметь ставку арен-
дной платы в процентах от ка-
дастровой стоимости земель-
ного участка - 0,1. Поправочный
коэффициент вида деятельно-
сти составит 1,0.

К примеру, арендная плата
за торговую палатку без капи-
тального фундамента площа-
дью 20 кв. м составит всего 4
рубля в год. Это самая мини-
мальная сумма из возможных.

Депутаты единогласно под-
держали это решение.

Вера МАРТЫНОВА

В соответствии с п. 6.2. Поста-
новления Правительства Калуж-
ской области от 21.03.2022 №
193 "Об итогах работы жилищ-
но-коммунального хозяйства
Калужской области в осенне-
зимний период 2022/23 года и
основных мероприятий по под-

Ñîáñòâåííèêàì ïîìåùåíèé ìíîãîêâàðòèðíûõ äîìîâ (ÌÊÄ) ñ
íåïîñðåäñòâåííîé ôîðìîé óïðàâëåíèÿ (ñàìîóïðàâëåíèå)

готовке отрасли к зиме 2023/24
года" собственникам МКД с не-
посредственной формой управ-
ления необходимо провести ве-
сенний осмотр общего имуще-
ства в МКД и сформировать план-
график подготовки жилищного
фонда и его инженерного обо-

рудования к эксплуатации в зим-
них условиях.

Акты осмотров многоквар-
тирных домов и план-график
необходимо предоставить в
администрацию МО СП "Посе-
лок Бетлица" до 05 мая 2023
года.
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21 марта в Центральную
районную библиотеку приеха-
ла супружеская пара москви-
чей - Любовь и Виктор Рагози-
ны. С Куйбышевским районом
у них нет никаких точек сопри-
косновения: ни родных, ни зна-
комых, вообще никого и ниче-
го, но приехали они не с пусты-
ми руками. Районная и детская
библиотеки получили в дар от
жителей Москвы книги - раз-
личного содержания: сказки,
рассказы, повести, романы
русских и зарубежных писате-
лей, научно-популярную лите-
ратуру, а также множество на-
стольных игр, игрушек, матери-
алов для детских поделок.

Рагозины оказались очень
скромными людьми. Чем они
занимаются в жизни, расска-
зывать не стали. Удалось толь-
ко узнать, что послужило пово-
дом их приезда в Бетлицу.

- Наши книжные экспедиции
начались со слова - вернее,
нескольких слов. Семья наше-
го старшего сына Павла, отды-
хая в районе озера Селигер,
подвезла по пути женщину, ко-
торая оказалась заведующей
детским садом из деревни
Свапуще.

В разговоре выяснилось,
что в детском саду всего хвата-
ет, но игрушек и детских книг…

Не в избытке - скажем так,
дабы никого не подводить. Вот
и решено было осуществить
экспедицию, собрав с общей
помощью книги и игрушки в
детский сад "Радуга", а также
книги "повзрослее" в деревен-
скую библиотеку.

Потом в нашем распоряже-
нии оказалось настоящее
книжное богатство - вот такое:
технологии, новые материалы,
микроскопия, нанотехнологии,

металловедение и многое дру-
гое, всего книг порядка 400 кг.

Надо было это все не про-
сто отдать, а пристроить пони-
мающим и интересующимся
людям. И оказалось, что такие
книги очень нужны Ярославс-
кому государственному техни-
ческому университету. В уни-
верситете серьезная техничес-
кая библиотека по физике, хи-
мии, материаловедению и но-
вым материалам, книгами ак-
тивно пользуются и привезен-
ному нами пополнению фонда
очень рады.

Во время этой же экспеди-
ции мы заехали в город Тутаев
и пополнили книжный фонд

городской библиотеки им. Сле-
пушкина.

Потом была библиотека де-
ревни Волышево Псковской
области. И мы поняли, что кни-
ги нужно везти в дальние угол-
ки (в основном), там это нуж-
нее.

На кинутый ими однажды
клич по сбору книг и игрушек
отозвалось огромное количе-
ство людей, и периодически у
них собирается достаточное
количество книг для того, что-
бы обрадовать очередную
сельскую библиотеку. Они про-
сто находят отдаленный район
и звонят непосредственно в
библиотеку.

Среди привезенного в наш
район есть предметы и бывшие
в употреблении, но в отличном
состоянии, есть и абсолютно
новые.

Читатели и сотрудники биб-
лиотек от всей души благода-
рят Любовь и Виктора Рагози-
ных и всех, кто принимает уча-
стие в этом проекте.

Марина КОНОПЛЕВА
Фото Вероники БОРИСОВОЙ

Âîëîíòåðû, àëüòðóèñòû,
ôèëàíòðîïû? Впервые праздник детской

книги "Книжкины именины"
был проведен по инициативе
детского писателя Льва Касси-
ля 26 марта 1943 года в Моск-
ве. И в этом, 2023 году, соответ-
ственно, у этого праздника
юбилей - 80 лет.

Не так давно в районной дет-
ской библиотеке книжкины
именины прошли в королевстве
Многочитай. А так как 2023 год
посвящен Году педагога и на-
ставника, на праздник были
приглашены учителя: директор
Детской школы искусств Вален-
тина Петровна Смирнова и пре-
подаватель отделения форте-
пиано Ангелина Леонидовна
Фелькер. Они рассказали де-
тям о своем детстве, как люби-
ли много читать и успевали по-
сещать различные кружки, как
пришли к своей любимой про-
фессии. Вместе с Валентиной
Петровной дети пели детские
песни, а Ангелина Леонидовна
исполнила "Романс" Гомеса.

Так как на праздник собра-
лись истинные любители книг,
для них была организована
книжная выставка по теме
"Учитель на страницах книг",
обзор которой сделала биб-
лиотекарь Галина Васильевна
Ерохина.

Потом Злата Козина, Иван
Козин, Даниил Васенков и Аня
Васенкова представили сценку
"Гаджеты и книги". Своей не-
большой сценкой они нагляд-
но дали понять, что книга все
равно важнее, ведь именно она
открывает новые знания, помо-
гает решить самые трудные за-
дачи и дает в трудную минуту
ответ на любой вопрос.

Галина Васильевна и Коро-

В королевстве Многочитай
лева Книга, в роли которой вы-
ступила Надежда Бобылева,
провели литературные викто-
рины "Кому принадлежат сло-
ва", "Определите жанр русско-
го народного творчества", "Из

какой книги эти герои. Кто их
автор?", "Кто из литературных
героев?..", "Потерянное слово".
Победителями викторин стали
Иван Козин и София Богачёва.

Тут же были отмечены са-
мые активные читатели 2022
года: Алёна Глущенко, Дима
Егоров, Ксения Кузнецова,
Вика Фирсова, Ульяна Байда-
кова, Злата Козина, Василина
Юдина, Денис Росиненков, Ти-
мофей Паринов, Алина Кири-
енкова, Лена Прудникова. Им
Королева Книга вручила кра-
сочные познавательные книги.

Православные книги и дипло-
мы получили юные читатели
детской библиотеки, принявшие

участие в конкурсе "Через книгу
к свету и добру", проведенном
Калужской областной детской
библиотекой при поддержке
министерства культуры и туриз-
ма к Дню православной книги.

Творческое задание по теме
"Свет души сберегая стихами…"
заключалось в видеопрочтении
стихотворения русского поэта о
православном празднике.

В конце мероприятия веду-
щая праздника библиотекарь
Г.В. Ерохина призвала детей
учиться у героев книг любить
нашу землю, ее поля и леса, ее
города, ее небо, ее реки, ее
язык и искусство и пожелала,
чтобы в их жизни не было ни
одного дня, когда бы они не
прочли хотя бы одной страни-
цы из новой книги!

Г.В. ЕРОХИНА,
 заведующий районной

детской библиотекой

В соответствии с Федеральным
законом от 07.03.2017 года № 25-
ФЗ "О внесении изменений в части
первую и вторую Налогового кодек-
са Российской Федерации", распо-
ряжением Правительства Российс-
кой Федерации от 30.01.2021 №
208-р Куйбышевское Районное Со-

Ðåøåíèå Ðàéîííîãî Ñîáðàíèÿ ÌÐ "Êóéáûøåâñêèé ðàéîí"
от 27 апреля 2023 года                                                                                                             № 189

О внесении изменений в решение Районного Собрания от 26.01.2017 г. № 119 "Об утверждении коэффициен-
тов за использование земельных участков, находящихся в собственности муниципального района "Куйбышев-
ский район", и в отношении земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена,
находящихся на территории МР "Куйбышевский район"

брание РЕШИЛО:
1. Внести изменения в Решение

Районного Собрания от 26.01.2017
г. № 119 "Об утверждении коэффи-
циентов за использование земель-
ных участков, находящихся в соб-
ственности муниципального райо-
на "Куйбышевский район", и в отно-

шении земельных участков, государ-
ственная собственность на кото-
рые не разграничена, находящихся
на территории МР "Куйбышевский
район":

- пункт 4 приложения № 1 допол-
нить подпунктом 4.11 следующего
содержания:

№
п/п

4.11

Вид разрешенного использования земельных
участков

Земельные участки для размещения нестацио-
нарных торговых объектов для реализации про-
дукции, в том числе фермерской, российских ма-
лых и средних производителей у входов в магази-
ны крупных торговых сетей и торговых центров

Ставка арендной платы в про-
центах от кадастровой сто-
имости земельного участка

0,1

Поправочный коэффици-
ент вида деятельности

1,0

Глубоко скорбим по по-
воду безвременной смерти

ЖАБОТИНА Андрея
и выражаем искренние

соболезнования родным и
близким.

Одноклассники

СПК "Жерелево" и адми-
нистрация МО СП "Село
Жерелево" выражают собо-
лезнования родным и близ-
ким в связи со смертью

КОЧАНОВОЙ
Евгении Федотьевны.

2. Настоящее Решение вступает в силу с момента официального опубликования.
Глава муниципального района "Куйбышевский район" А.А. АРХИПОВ

Реклама и объявления
В д. Высокое продается свежее козье и баранье мясо. Тел. 8-920-615-67-62.

СПК "Жерелево" и адми-
нистрация МО СП "Село
Жерелево" выражают собо-
лезнования Поташевой
Людмиле Васильевне в
связи с трагической смер-
тью сына Андрея.


